

## Die Schuhe meiner besten Freundin

Hallo, bei meinem ersten Versuch eine selbst erlebte erotische Geschichte zu erzählen, in der meine beste Freundin von meinen Vorlieben für Frauenschuhe erfahren hat.

Schuhe sind für viele Menschen ein Gebrauchsgegenstand, mit dem die Füße vor dem Schmutz geschützt sind. Für mich sind das nicht nur Schuhe, sondern eine Möglichkeit um auf sexueller Ebene ein extra Kick zu bekommen. In den letzten Jahren war es immer eine Freude mich mit der Freundin zu treffen. Jedes Mal hatte sie andere Schuhe an. Am Anfang ist es nie aufgefallen, dass mein Blick wie gefesselt auf ihre Schuhen gerichtet war. Der Gedanke vor ihr auf dem Boden zu liegen, damit die Schuhe erst küssen und anschließend mit der Zunge sauberlecken kann bzw muss, war richtig erregend gewesen. Allerdings den Mut den letzten Schritt zu riskieren, um ihr davon zu erzählen den hatte ich nie. Das heißt nicht, dass es nicht mehr versucht hatte. Auf einer Party von einer Freundin von ihr ist es dann passiert. Einige Gäste waren bereits nach Hause gegangen, nur die das Geburtstagskind, ihr Freund meine beste Freundin, 2 anderen Mädels deren Namen nicht mehr wirklich wusste und ich waren übrig geblieben. Irgendwann war das die Gastgeberin mit ihrem Freund ins Bett gegangen, ebenso die beiden Mädels. Das war meine Chance, um einfach meine Gedanken frei raus zu sagen. Wir waren recht angetrunken so dass es leichter wurde ihr mein Traum zu erzählen. Um das ganze noch eine Stufe geiler zu machen, rutschte ich von der Couch so dass vor ihren Schuhen zum liegen kam. Das hat sie nicht wirklich mitbekommen, erst nachdem an ihrem Schuh etwas zu spüren war. Erschrocken schaute sie auf den Boden und entdeckte mich. Auf Ihre Frage warum auf dem Boden liegen würde, und Ihren Schuh in meiner Hand halten würde, war meine Antwort zu sehen. Ich küsste die Spitze vom Schuh. Sie ist richtig erschrocken hat sofort beide Schuhe auf die Couch gestellt. Sie ist ein bisschen lauter geworden als sie mich verrückt genannt hat. Was ist mit dir nicht in Ordnung. Das waren die einzigen Sätze. Nachdem sie sich beruhigt hatte, versuchte ich die Situation zu erklären. Die meiste Zeit schwieg sie, nur gelegentlich fragte sie " Warum " oder wie kommt ein Mann auf solche Ideen. Nach einer Stunde hatte sie die ganze Geschichte von meiner Vorliebe besonders für ihre Schuhe angehört. Sie konnte es immer noch nicht wirklich glauben was ich gesagt bzw gemacht hatte, allerdings waren wir seit vielen Jahren richtig gut befreundet gewesen. Und eine richtige Freundschaft kann auch solche Besonderheiten mit der Zeit verstehen. Das ganze hat noch 2 Monate gedauert, bis sie mich immer noch als sehr guten Freund an Ihrer Seite haben wollte, aber auch mein anderes Leben akzeptiert hatte. So haben wir noch einige richtig geile Jahre miteinander verbracht. Leider ist jetzt nicht mehr so einfach sich spontan zu treffen, da sie in den USA mit ihrem Mann und 2 Kindern lebt. Aber mindestens 1 oder 2 mal im Jahr treffen wir uns , zum Glück alleine. Die ganze Zeit genießen wir richtig. Sie kann von ihren stressigen Job abschalten und ich genieße die Art mit der für ihr Vergnügen als Sklave benutzt werde.

So meine Lieben, hoffe es hat Spaß gemacht meine Geschichte zu lesen und würde mich über eure Meinung dazu freuen

????????????????

© Danyssklave

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)